

zünden — die wird uns in diesem großen, weiten Raum wenig helfen.“

Vater Menrad beruhigte ihn. „Hab keine Sorge, sprach er. Jetzt gehen wir bald schlafen. Dazu brauchen wir kein Licht. Bis wir ausgeschlafen haben, kommt die Sonne dort auf der entgegen gesetzten Seite zwischen jenen Bergen wieder herauf. So lauft sie, ohne nur einen Augenblick stille zu stehen, beständig im Kreise umher, und erleuchtet und erwärmet alles.“

### Zehntes Kapitel.

Die wichtigste Frage und die richtigste Antwort.

---

Heinrich kam auf seine alten Fragen zurück, die der weise Mann mit Vorsicht nicht sogleich beantwortet hatte, sondern vielmehr die Wissbegierde des